

CULTURE ■ Des artistes étaient à la Manufacture pour préparer un spectacle

La C^{ie} Adrenalyne en résidence

La compagnie théâtrale Adrenalyne était en résidence à la Manufacture, rue de la Gaucherie, pour préparer un spectacle de Noël qu'elle présentera en décembre.

La compagnie Adrenalyne a été accueillie gracieusement en résidence par la ville de Vierzon du 14 au 18 octobre, dans son nouveau tiers-lieu culturel de la rue de la Gaucherie, La manufacture.

Cette compagnie professionnelle de Bourges a pu y travailler un spectacle jeune public, *Lou la lutine et le Noël surprise*. Il est prévu de le sortir en décembre. C'est Laura Bourguignon, responsable artistique de la compagnie, comédienne et auteure de ce spectacle, qui le produira seule en scène.

Esprit de Noël

L'artiste a pu, durant toute cette résidence, recevoir les conseils avisés de Sophie Nika, metteuse en scène, pour voir ce qui allait ou pas, avec son œil extérieur : jeu, texte, décor, technique... Cela a aussi permis de mesurer le temps de montage. Il reste



RÉSIDENCE. Laura Bourguignon et Sophie Nika en résidence à Vierzon.

encore quelques ajustements – texte, costumes... – avant d'affronter le public.

Ce spectacle est la première création jeune public de Laura Bourguignon. Elle parle de Lou la lutine, maladroite, qui doit

réceptionner le courrier du père Noël mais qui se pose des questions sur la nécessité pour les enfants d'avoir autant de jouets...

La comédienne souhaite « revenir vers le vrai esprit de Noël, avec des choses plus simples », car la com-

pagnie envoie souvent des messages dans ses spectacles.

Il aura fallu cinq mois de travail, écriture incluse, pour réaliser cette création. La compagnie compte trois comédiens et est présidée par le Vierzonnais Gilles Magréau. ■